

# A nous la réussite!

« Les élèves de 3ème vers la réussite. »

Les élèves de 3ème ont travaillé pendant 2 jours et demi (du 8 au 10 Avril 2019) au collège Saint-Yves. Pendant ce laps de temps, les deux groupes de 3ème vont travailler sur le français et les mathématiques.

Cette expérience était très motivante car il y avait une bonne ambiance dans la salle et nous étions alors motivés à travailler. Ce stage nous a aidés à apprendre des points non-acquis, comprendre des leçons avec lesquelles nous étions en difficultés (plus en confiance), la dictée est devenue progressivement un atout de révision. Ainsi le stage nous a permis de mieux retenir car il y avait moins de bruit et nous étions moins nombreux.

Ce stage était enrichissant pour avoir une meilleur maîtrise des matières scientifiques et du français. Avec les professeurs présents, nous avons pu avoir moins de difficultés et oser poser des questions.

Justine  
Nolwenn  
Léa  
Valentine

Romain  
Alex  
Gabriel